
教育研究評議会（平成19年度第11回）議事要旨 

 

 

１．日 時 平成20年３月18日（火）13：30～15:18 

 

２．場 所 事務局３階 会議室 

 

３．出席者 安田学長（議長） 

千原理事、小笠原理事、五十嵐理事、 

河野バイオサイエンス研究科長、垣内物質創成科学研究科長、

松本（裕）情報科学センター長、真木遺伝子教育研究センター

長、冬木物質科学教育研究センター長、久保先端科学技術研究

調査センター長、上田保健管理センター所長 

 

  欠席者  村井理事、横矢情報科学研究科長 

 

  陪席者  佐藤教育研究支援部長、長川企画総務課長、中條学生課長、奥

田研究協力課長、大野学術情報課長、小林人事課長、河野会計

課長、向井施設課長、大下企画総務課課長補佐、辰巳企画総務

課課長補佐、石井企画総務課秘書係長、松山企画総務課企画・

法規係長、森下企画総務課企画･法規係員 

 

４．議 事 

（前回議事要旨の確認） 

「教育研究評議会（平成 19 年度第 10 回）議事要旨（案）」について、原

案どおり承認された。 

 

（審議事項） 

（１）平成 20 年度年度計画について 

小笠原理事から、平成 20 年度年度計画について説明が行われ、審議の

結果、大筋で承認された。今後、加筆・修正があった場合は、学長に一

任することとなった。 

 

 （２）教員人事について 

議長から、教員人事（助教３名の採用及び助教１名の再任）について

説明があり、当該研究科から選考についての経過報告が行われ、審議の

結果、承認された。 

 

 （３）履修規程の改正について 

小笠原理事から、改正概要及び理由について説明があり、審議の結果、



原案どおり承認された。 

 

 （４）動物実験等の実施に関する規程等の制定について 

    小笠原理事から、制定概要及び理由について説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。なお、本規程を受けて、本学動物実験委員会の

委員及び審議事項について一部変更が生じるため、その改正案について

も併せて審議が行われ、原案どおり承認された。 

      

 （５）名誉教授称号授与について 

    議長から、次の３名について当該所属の研究科長等から名誉教授称号

授与の推薦があった旨の報告が行われた後、推薦理由等について説明が

行われた。審議の結果、原案どおり全会一致で承認された。 

 

    ・バイオサイエンス研究科 教授  新名 惇彦 

    ・物質創成科学研究科   教授  布下 正宏 

    ・保健管理センター所長  教授  上田 尚彦 

 

 （６）キャンパスマスタープランの策定について 

    五十嵐理事から、キャンパスマスタープランの策定理由等について説

明が行われ、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（７）学術交流協定の締結等について 

    小笠原理事から、期間満了となる協定校との終結並びにエコールポリ

テクニック大学及びポアティエ大学（共にフランス共和国）と本学との

大学間協定の新規締結について説明があり、審議の結果、原案どおり承

認された。 

 

（報告事項） 

（１）各種委員会及び各研究科教授会報告 

議長から、次の委員会等の議事概要について報告が行われた。 

・第 11 回総合企画会議（平成 20 年３月４日開催） 

・第 10 回情報科学研究科教授会（平成 20 年２月 28 日開催） 

・第 12 回バイオサイエンス研究科教授会（平成 20 年３月５日開催） 

・第９回物質創成科学研究科教授会（平成 20 年２月 12 日開催） 

・第 10 回物質創成科学研究科教授会（平成 20 年３月７日開催） 

・第３回広報戦略会議（平成 20 年２月１日開催） 

 

（２）教員人事について 

議長から、教員人事（特任教授１名、特任准教授１名、客員教授７名

及び客員准教授３名の採用並びに教授３名及び助教２名の退職）につい



て、報告が行われた。 

   

 （３）平成 20 年度運営体制について 

    議長から、平成 20 年度運営体制について、報告が行われた。 

 

 （４）平成 20 年度教育研究基盤校費の配分方針変更について 

    五十嵐理事から、平成 20 年度教育研究基盤校費の配分方針変更につい

て、報告が行われた。 

 

 （５）財務の改善について 

    五十嵐理事から、財務の改善について報告が行われ、各研究科に協力

依頼がなされた。 

 

 （６）平成 19 年度学生相談実績について 

    小笠原理事を通じて、上田保健管理センター所長から、平成 19 年度学

生相談実績について、報告が行われた。 

 

 （７）NAIST 最優秀学生賞等について 

    小笠原理事から、NAIST 最優秀学生賞、最優秀学生賞について、報告

が行われた。 

 

（８）平成 20 年度入学者選抜試験実施状況について 

    小笠原理事から、平成 20 年度入学者選抜試験実施状況について、報告

が行われた。 

 

（９）施設利用状況調査報告書について 

    五十嵐理事から、施設利用状況調査報告書について、報告が行われた。 

 

（１０）評議員の退任について 

    議長から、3 月末で退任される以下の評議員について、報告が行われ、

併せて本人より挨拶が述べられた。 

      

     ・理事・副学長・事務局長  五十嵐 義明 

     ・保健管理センター所長   上田  尚彦 

 

 以 上 

 




